



Sektion Fehraltorf-Russikon-Weisslingen

Weisslingen, 14. Juni 2025

Jahresbericht der Präsidentin zum Vereinsjahr der SP-Sektion 2024/2025

Liebe Sektionsmitglieder

Das vergangene Sektionsjahr 2024/25 sah folgendermassen aus:

Das Thema Windenergie beherrschte das Zürcher Oberland noch eine Weile und wurde dann durch die Beurteilung bezüglich des Flugverkehrs abgeblockt. Neu ist der Energiepark Weisslingen, der durch den Gemeinderat Weisslingen initiiert wurde, ein Thema. Die Gründung des Vereins wurde in die Wege geleitet.

Der Vorstand unserer Sektion hat im vergangenen Vereinsjahr wiederum dreimal getagt, zwischenzeitlich jeweils auch via Mail und „Signal“ kommuniziert. Insbesondere hat er den SP-Bezirk Pfäffikon aktiv bei der Wahlkampagne von Livia Schlegel für das Bezirksgericht Pfäffikon unterstützt. Er hat weitere fünf Gespräche um den Suppentopf durchgeführt. Ein wichtiger Anlass war darüber hinaus der Besuch der Landsgemeinde Appenzell i.R., wo der Vorstand mit der SP Sektion Appenzell zusammentraf und mit Beat Jans ein Gruppenfoto machen durfte.

Sehr interessante Gespräche um den Suppentopf haben wir mit Yvonne Mauz, Kandidatin für das Präsidium Bezirksgericht Pfäffikon, mit Philipp Holoch, Windexperte von Weisslingen, mit Urs Dietschi, Kantonsrat und Parteipräsident der Grünen und Experte für den Flugverkehr im Kanton ZH, mit Carmen Evangelisti, Schulpräsidentin von Fehraltorf und FdP-Mitglied und mit Patrick Geiser, Gemeinderat von Weisslingen, Mitglied des Wisliger Forums und verantwortlich für den neu gegründeten Energiepark Wislig durchgeführt.

Im Weitern verfolgten wir jeweils wie immer die Gemeindepolitik von Fehraltorf und Weisslingen, d.h. nahmen an den Gemeindeversammlungen und an Kommissionssitzungen teil. Russikon bleibt weiterhin unser Stiefkind.

Nun geht von der Seite der Präsidentin für das vergangene Jahr ein grosses Merci an meine Vorstandskollegen und Fredi.

Ich wünsche uns allen ein ertragreiches SP-Jahr 2025/26!

Die Präsidentin

Simone Seiler